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3月4日

李克强副总理参加了全国政协
经济、农业界委员的联组讨论，全国政
协委员宋丰强（前排右二）认真聆听。

3月6日

中共中央政治局委员、中央书记
处书记、中组部部长赵乐际参加河南
代表团审议，全国人大代表李光宇
（左）发言：没有农村、农民的小康，就
没有全民的小康。

3月7日

全国人大代表姜明（右）：小康生
活不仅只是物质上的，还包括文化，
建议政府鼓励支持在市场大潮中成
长起来的文化企业。

3月9日

全国人大代表张瀛岑（右）：我要
充分发挥紧密联系群众的优势，丰富
调研的方式，让我们的议案和建议更
科学。

铁路政企分开，票价涨不涨？
【博文】铁道部就要撤销了，不少人拍手称快。但是，铁路总公司这样又一个世界500

强的诞生对铁路市场化改革意义何在？火车票即将涨价谣言因何而起？值得思考的问
题很多。大部制改革、政企分开是大势所趋，但真要改革到位路还很长。改革是为了发
展，为了百姓。别让百姓承担太多改革成本。

【跟帖】@心阅橙福：看看汽车票涨价的速度吧，有种不好的预感。
【跟帖】@博哥微尘：人们只想着赶路，却忘记为何出发。总在高喊改革，却不记得改

革是为了让人民生活得更好!
【跟帖】@北纬35度晴空：说得好，解散铁道部不是目的！
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【今日话题：垃圾短信 】广东团全国人大代表陈伟才 10 日在参加审议两高报告时说，封堵群
发垃圾短信和虚假号码电话在技术上是可行的。一些地方手机电话用户每月缴纳来电显示费
用，若运营商在来电显示中提供不真实号码导致电信诈骗犯罪行为得逞，应追究其连带责任。

【跟帖】@流淌的红酒：在餐厅里滑倒，餐厅也是要负责任的。为什么电话诈骗，运营商能完全脱得
了干系呢？技术层面即可解决。

【跟帖】@严凤英之子：运营商只赚钱不担责，世间哪有这样的道理？
【跟帖】@光年：赞成此观点，运营商要为电信诈骗负责！

垃圾短信，运营商怎能脱得了干系？
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一位省局副局长眼里的改革

@詹国枢（全国政协委员，人民日报高级记者）：据阿忆微博：俺
们不是代表或委员，但关心国家生活，所以试试能否用微博的力量，
建议政府机构采用一贴切简练的称谓，勿以善小而不为，或许能被
采纳。支持请转发：建议“国家新闻出版广播电影电视总局”定名

“国家传媒管理总局”，“传”既为“传播”也为“传统”。
詹国枢评：这名改得好！

@叶青(全国人大代表,湖北省统计局副局长)：早上早点出门不
堵车又有车位。我是6：30起床，7：00开车出门，7：30到办公室。如
果要司机接，司机要6：00起床，不是很辛苦吗？

自己会做的事自己做，不就是改革吗？这些年来要局里司机一
大早接过两次，因为要出差，自己不动车。总觉得很不好意思。

下班回家自己开私车，也算是减少堵车吧。
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进城不融城，等于在给城里人打工

@沉浸在幻想中的娃娃：一个国家的教育方向和文化传承是密切相关的，我认为，深化教
育改革的重点在于：一、搞清教育为谁服务？我们培养什么样的人才？二、教育应该培养文
化，而不是用国家教育体制消灭传统文化。

@兜儿爱文艺：四六级考试分别从16元、18元涨到36元，涨幅超过100%。教育机构果真
是盈利机构，将通胀压力转嫁给没有选择的学生。其实物价高的本质原因，不是市场，是体
制，是强权，是垄断。

@胖子小艺术：以前一碗面只要3元，现在一碗面6元还算便宜，商家无节制地抬高价格，
而且是集体涨价，一家涨其他家也涨，应该出台相关法规控制。

@被淹死的东北虎：最根本的办法、长期的办法是要提高中低收入者的收入水平，包括国
务院研究说的提高最低工资标准，包括推进工资集体协商的机制，等等。

@xuaihua仲恺：不管什么时候农民都是最苦的，现今的城市化依然如此。高房价针对的
是进城的，不是本地的市民，本地人多多少少都有房住。进城不融城，就是该付出的劳动要付
出，要回报的福利没有，把自己的贡献补贴给市民。

中原报业传媒集团全媒体新闻中心特派记者：朱建明 辛晓青 裴蕾 张锡磊 廖谦 王战龙 李萌 董艳竹 陶莎


